

## *MOTTO*

*Man Jadda, Wajada*

*“Barangsiapa yang bersungguh-sungguh, maka dia akan berhasil”*

*(Pepatah Arab)*

*“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan”*

*(QS. Al-Insyirah : 5-6)*

*“Jangan pernah menghukum masa depanmu dengan kondisi hari ini. Allah punya kuasa untuk mengubahnya. Tugas kita tinggal berdoa, berusaha, beriman, tawakal dan yakin bahwa pertolongan Allah akan datang.”*

*(Anonim)*

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil'alamin segala puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang memberikanku kekuatan, kesehatan, kesabaran, dan membekaliku dengan ilmu. Shalawat serta salam selalu terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Sebuah hasil karya sederhana yang dengan tulus kupersembahkan kepada mereka yang istimewa:

1. Untuk Ibu dan Bapak tercinta, Ibu Sunarti dan Bapak Lamin. Mungkin hanya dengan lembaran kertas yang bertuliskan kata cinta persembahkan ini yang dapat kuberikan saat ini sebagai tanda bakti, hormat yang tiada tara, dan rasa terima kasih kepada Ibu dan Bapak atas curahan kasih sayang dan perhatian yang tak terhingga, limpahan doa yang tak pernah putus dipanjatkan, serta dukungan yang selalu diberikan yang tiada mungkin dapat kubalas. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Bapak bahagia dan bangga kepadaku.
2. Untuk kakakku tersayang, Ka Wahid, Ka Isnaeni, Ka Sadiyahanti dan Ka Jamal. Terima kasih telah mendoakan dan memberikan bantuan serta semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Untuk sahabatku, Awaliyatun Khasanah dan Sobiroh Wanti Rokhimah serta teman-teman seperjuangan angkatan 2018 terima kasih untuk kebersamaannya selama ini, yang telah memberikan bantuan baik dalam studi maupun penyelesaian skripsi serta semangat dan dukungannya. Perkuliahan tidak ada rasanya, jika tanpa kehadiran kalian, pasti tidak ada yang dikenang, tidak ada yang diceritakan pada masa depan. Ku ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Mohon maaf jika ada salah kata. Sukses buat kalian semua. Semoga Allah memberikan rahmat dan hidayah-nya kepada kita semua. Aamiin.